

A Santiago trasladaron urgente a Pedro Serazzi

1194

A la capital fue trasladado de urgencia el periodista de la División El Salvador, Pedro Serazzi Ahumada, para ser tratado de una afección al corazón.

El hecho ocurrió la semana pasada lo que ha preocupado a círculos literarios de la ciudad, por ser Serazzi un activo autor de publicaciones literarias en nuestra zona.

El escritor e investigador se sintió mal la semana pasada, lo que ameritó su viaje a la capital del país.

LASER PROLIFICA

Se ha destacado por su prolífica labor literaria graficada en sus escritos editados por su propia casa editora afincada en el mineral de El Salvador.

Su última producción data de principios de año, en cuya ocasión estuvo en nuestra sala de redacción para presentar la obra "Hasta

siempre. Cristián", que se está vendiendo en Copiapó.

También es director del semanario "Andino" y de la radio "Alicante" del mineral, con lo que desarrolla una activa acción de difusión de los intereses de la división, cargo que ocupa desde el año 1974, después de efectuar labores en "La Estrella", de Antofagasta, donde laboró por varios años.

Deseamos a Pedro Serazzi una pronta recuperación para que se integre nuevamente a sus labores profesionales y literarias.

En forma esporádica el periodista colabora con esta casa periodística enviando notas sobre el quehacer del mineral.

Pedro Serazzi nació en Chacabuco, siendo hijo del destacado hombre público, Gastón Serazzi. Efectuó una destacada labor cultural en el puerto.



25.11.1987 b7

Gobernación, Gabinete, 69

448002000

A Santiago trasladaron urgente a Pedro Serazzi [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Santiago trasladaron urgente a Pedro Serazzi [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa